

Encarnación 27 de Septiembre del 2022

MINUTA

SEÑORAS Y SEÑORES

MIEMBROS DEL CONCEJO

Por la presente, me dirijo al plenario de la Junta Municipal con el fin de proponer la declaración de interés del Congreso de Ciencias, Diseño y Tecnología de la Universidad Autónoma de Encarnación.

La propuesta obedece a la necesidad de acompañar como institución, un evento trascendente para la ciudad y el ámbito de innovación, de una institución que ha aportado mucho al municipio.

Atento a lo expuesto, se solicita el tratamiento sobre tablas de la presente minuta.

SALVO MEJOR PARECER DEL CONCEJO

Arq. Keiji Ishibashi

Concejal Municipal

Secunda: Lic. Natalia Enciso